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Niederschrift 
 

über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stakendorf 
(STAKE/GV/03/2011) vom 07.06.2011 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Dirk Rave  

Mitglieder 
Herr Jens Bachert  
Herr Ernst Hansen  
Herr Ties Kleingarn  
Herr Thomas Krützfeldt  
Herr Jens Löptien  
Herr Andreas Maybaum  
Herr Marten Muhs  
Herr Dirk Stoltenberg-Frick  

Protokollführer/in 
Herr Dieter Koch  

  
20 Bürger  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:26 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Stakendorf, Dorfstr. 30, "Alte Schule" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 

19.01.2011 
 

   
 3.   Bericht des Bürgermeisters  
   
 4.   Bericht der Ausschüsse  
   
 5.   Einwohnerfragestunde  
   
 6.   Jahresrechnung 2010 STAKE/BV/020/2011 
   
 7.   Grundsatzbeschluss über die Einführung eines Gemeinde-

wappens und einer Gemeindeflagge 
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 8.   Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung einer 
3. Änderung des Flächennutzungsplans für die Gemeinde 
Stakendorf; hier: Einrichtung von Saisonparkplätzen am 
Stakendorfer Strand/Schönberger Strand 

 

   
 9.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist. Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 19.01.2011 
 
Die Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 19.01.2011 wird einstimmig ge-
nehmigt.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Bericht des Bürgermeisters 
 
Der Bürgermeister berichtet über die Einwohnerversammlung vom 24. Mai 2011, in der es 
vor allen Dingen um die Vorstellung des Gemeindewappens ging.  
Die Reinigung der Klärteiche geht ebenfalls voran.  
Die Herstellung der Straßenoberflächen ist bis auf ein paar Kleinigkeiten soweit fertig.  
Im Bereich Kuhteich ist der Unterboden mangelhaft, dies ist aber bekannt.  
 
 
 
TO-Punkt  4: Bericht der Ausschüsse 
 
Der Vorsitzende des Kulturausschusses GV Krützfeldt berichtet über folgende Termine: 
 
Am 29.05. fand ein Kaffeenachmittag der Liedertafel statt. Leider waren hier nur 14 Bürger 
anwesend. 
 
Am 03.06. fand die Seniorenfahrt nach Puttgarden statt mit anschließender Fährüberfahrt 
nach Dänemark. 
 
14.06. Beginn der Strohfigurengestaltung 
 
02.07. Feuerwehrfest 
 
09.07. Fußballspiel 
 
30.07. Liedertafel Sommerfest 
 
13.08. Kinderspiele und Ringreiten 
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20.08. Reiternachmittag 
 
27.08. A-Capella-Konzert 
 
Der Vorsitzende des Bau-, Wege- und Umweltausschusses GV Stoltenberg-Frick berichtet 
über die Bauabnahme der Pflasterung. Am Gully beim Feuerlöschteich staut sich das Was-
ser auf. Dies müsse behoben werden.  
Im Deepenweg sind Regenwasserabläufe gesetzt worden.  
Am Feuerwehrgerätehaus ist ein weiterer Gully  zu kontrollieren. 
Herr Stoltenberg-Frick appelliert an alle Bürger die Rinnsteine zu säubern. 
 
Der Vorsitzende des Finanzausschusses GV Löptien hat keine Mitteilung zu machen. 
 
 
 
TO-Punkt  5: Einwohnerfragestunde 
 
Ein Bürger fragt nach der Gewährleistung für die Schwarzdeckenausbesserung im Bereich 
Kuhteich. Der Bürgermeister antwortet darauf, dass diese gegeben sei. 
 
Weiterhin wird auf den desolaten Zustand des Radweges zum Strand verwiesen, der drin-
gend überholt werden müsse.  
 
Ein anderer Bürger geht noch einmal auf die Rinnsteinreinigung ein die dringend erforderlich 
sei, damit die Siele und Gullys nicht verstopfen. 
 
Ein Bürger fragt nach dem Stand der Internet- bzw. Breitbandverkabelung. 
Bürgermeister Rave gibt hier die Auskunft, dass die Angelegenheit sich weiterhin hinziehen 
wird.  
 
Der Bauherr für das Haus Meiereikoppel 2 gibt bekannt, dass am 01.07. Richtfest sei, zu 
dem alle eingeladen sind.  
 
 
 
TO-Punkt  6: Jahresrechnung 2010 

Vorlage: STAKE/BV/020/2011 
 
Der Vorsitzende des Finanzausschusses GV Löptien geht auf die einzelnen Zahlen der Jah-
resrechnung 2010 ein, die bereits im Finanzausschuss am 7. Juni 2011 beraten worden sind. 
Der Verwaltungshaushalt schließt ausgeglichen in Einnahme und Ausgabe mit 504.511,09 € 
ab. Der Vermögenshaushalt schließt ausgeglichen in Einnahme und Ausgabe mit 95.781,31 
€ ab. 
 
Herr Löptien erläutert die Liste der Haushaltsüberschreitungen, die insgesamt 23.242,05 € 
betragen. Die allgemeine Rücklage hat einen Bestand von 47.845 €, der Schuldenstand be-
trägt 854.245,41 €.  
 
Es ergeht folgender  
 
Beschluss: 
Gemäß § 94 Abs. 3 GO beschließt die Gemeindevertretung die vorliegende Jahresrechnung 
2010. Die entstandenen über- und außerplanmäßigen Ausgaben in Höhe von insgesamt 
23.242,05 € werden gemäß § 82 Abs. 1 GO genehmigt. 
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Stimmberechtigte: 9  

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  7: Grundsatzbeschluss über die Einführung eines Gemeindewappens 

und einer Gemeindeflagge 
 
Der Bürgermeister berichtet über den Sachstand in dieser Angelegenheit und über die erfolg-
te Einwohnerversammlung. 
Die Einführung des Wappens und der Flagge muss vom Landesarchiv genehmigt werden. In 
der Anlage zu diesem Protokoll sind die favorisierten Entwürfe beigefügt. 
 
Es ergeht folgender 
  
Beschluss: 
 
1. Favorit ist die Nr. 2 
 

Stimmberechtigte: 9  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 2 Befangen: 0 

 
2. Favorit ist die Nr. 3 
 

Stimmberechtigte: 9  

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1 Befangen: 0 

 
3. Favorit ist die Nr. 1 
 

Stimmberechtigte: 9  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 2 Befangen: 0 

 
In dieser Reihenfolge wird dem Landesarchiv die zu genehmigende Angelegenheit vorgelegt. 
 
 
 
TO-Punkt  8: Beratung und Beschlussfassung über die Aufstellung einer 3. Än-

derung des Flächennutzungsplans für die Gemeinde Stakendorf; 
hier: Einrichtung von Saisonparkplätzen am Stakendorfer 
Strand/Schönberger Strand 

 
Gemeindevertreter Muhs erklärt sich für befangen und verlässt den Sitzungsraum. 
 
Der Bürgermeister erläutert die Tischvorlage und erläutert den Sachverhalt.  
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung fasst den Beschluss zur Aufstellung einer 3. Änderung des Flä-
chennutzungsplanes für das Gebiet „nördlich der K 50 und östlich der Straße „Am Schierbek“ 
sowie nördlich der K 50 und westlich der Straße „Stakendorfer Strand“. Der Planungsauftrag 
soll an das Planungsbüro Jänicke und Blank vergeben werden. Die Aufträge für die erforder-
lichen Gutachten sollen für den Schallschutz an die Firma Wasser- u. Verkehrskontor aus 
Neumünster und für die naturschutzfachliche Stellungnahme an das Büro Alse GmbH, Herrn 
Dr. Liedl, vergeben werden, entsprechende Kostenangebote liegen bereits vor. Die vergabe-
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rechtlichen Vorschriften werden eingehalten. Die Kosten für die vorstehenden Auftrags-
vergaben sind von den Eigentümern entsprechend ihrer Flächengrößen zu erstatten. 
 

Stimmberechtigte: 9  

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 1 

 
Die Kostenübernahmeverträge sind vom Bürgermeister am heutigen Abend dem Protokoll-
führer übergeben worden, der sie an das Amt weiterleitet. 
 
Gemeindevertreter Muhs betritt wieder den Sitzungsraum. 
 
 
 
TO-Punkt  9: Verschiedenes 
 
Gemeindevertreter Bachert spricht noch mal  den mehr als mangelhaften Zustand des Rad-
weges an, die Unterhaltung ist Kreissache. 
Das Amt wird beauftragt an den Kreis Plön zu schreiben, damit hier Abhilfe geschaffen wer-
den kann. Ein Bürger lässt sich noch einmal von Bürgermeister Rave den Sachstand bei der 
Gemeindeflagge erklären. 
Herr Groth, der Vorsitzender der Kindertagesstätte „Stoppelhopser“ ist, weist auf die Not-
wendigkeit von Spenden hin, damit für diese Tagesstätte Spielsachen angeschafft werden 
können. Die jetzt Vorhandenen seien alt und defekt. 
 
Bürgermeister Rave übergibt der Jugendfeuerwehr Stakendorf eine Spende von insgesamt 
155 €, davon stammen 105 € von der Tischlerei Rüscher aus Probsteierhagen. 50 € von der 
Firma Rave Objektleitung und Metallbau als Spende ebenfalls aus Probsteierhagen. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Dirk Rave Dieter Koch Sönke Körber 
- Vorsitzender/Bürgermeister - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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